

Taller de Emprendimiento III

Roasters Warehousing Trading Co (RWTC)

Esta es la primera experiencia interesante de la carrera, realmente siento que uno se inspira escuchando a personas exitosas, pero más que nada viendo nosotros mismos lo que hicieron, esta visita fue muy reflexiva para mí, la cual abrió mi mente a nuevas posibilidades, ya que la mayoría de personas estamos inmensos a nuestras limitantes, creemos que no es posible hacer ciertas cosas, o que se necesita nacer sabiendo emprender, lo cual no es así. La única barrera que nos impide no emprender es el miedo, lo cual al saber la historia de RWTC me doy cuenta de lo siguiente:

1. Ser emprendedor es estresante: Emprender algo nuevo no es una historia romántica o algo muy fácil a como creen las personas que es, realmente es un trabajo duro. Se necesita tener mucha fuerza de voluntad en hacer algo, la única razón que te llevara a lograr lo que quieres es la disciplina y el querer realmente con el corazón tener éxito
2. Pensar a lo grande: Apuntar la flecha a lo mas alto, ponernos retos de llegar a hacer algo grande, no debemos quedarnos con la meta mas pequeña, no tener el miedo de salir de la zona por buscar una oportunidad más grande.
3. Tener el riesgo controlado: Todo lo que se emprende viene acompañado de un riesgo, no hay emprendimiento en el cual no haya algo en juego. Por eso como emprendedores debemos saber que tanto riesgo podemos aguantar del plan estratégico que tenemos.
4. Tener muy claro el objetivo: Saber que realmente queremos hacer es algo que nos ayudara a no dejar a medias las cosas cuando el proceso ya se este poniendo complicado. Normalmente cuando las cosas se ponen difíciles nos invade la desesperación y el miedo a seguir con eso.
5. Un gran éxito esta acompañado de muchos fracasos: Las personas solo vemos el éxito, pero no sabemos que tuvo que pasar el empresario para poder llegar hasta allá. En el camino siempre se van a presentar adversidades, complicaciones e incluso perdidas, pero nos formara para llegar a la meta
6. Los limites son mentales: Si ellos pudieron ir a comer las cosas exóticas de China y convivir con ellos, por que a nosotros nos invade el miedo a hacer negocios en Chiapas.